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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt 13.09.2016 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

hiermit beantrage ich die Aufnahme eines zusätzlichen Tagesordnungspunktes in der öffentlichen 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 13. September 2016. Ich bitte um 

schriftliche und mündliche Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

Wie der TLZ vom 7. September 2016 zu entnehmen ist, wird für die Buga 2021 eine Seilbahn 

zwischen dem Ega-Park und dem Petersberg geplant. Dabei soll es sich um eine mobile 

Seilbahnanlage handeln, welche auch in Heilbronn 2019 und Mannheim 2023 zum Einsatz 

kommen soll. Vor diesem Hintergrund frage ich: 

 

1. Steht die Stadtverwaltung bereits in Gesprächen mit Grundstücksbesitzern um die 

notwendigen Flächen für Seilbahnstützen nutzen zu können und in wie fern bewertet die 

Stadtverwaltung die Akzeptanz des Projektes durch die betroffenen Grundstücksbesitzer? 

 

2. Wie wird der notwendige formelle und informelle Planungsprozess gestaltet und ist dabei 

eine Bürgerbeteiligung und eine Einbindung Dritter Interessenträger (z. B. des Flughafens 

wegen der Abflugschneise) vorgesehen? 

 

3. Mit welchen Kosten wird für das Projekt „Buga-Seilbahn“ in der Planungsphase, dem Auf- 

und Abbau sowie im Betrieb gerechnet und wie sollen diese gedeckt werden und sind dafür 

Mittel aus dem städtischen Haushalt notwendig? 

 

Begründung der Dringlichkeit 

Die Mitteilung des Projektes in der Presse erfolgte kurzfristig, sodass eine formelle Anfrage 

innerhalb der vorgesehenen Ladungsfrist für den StU am 13. September 2016 nicht mehr möglich 

  

 

Herr Kallenbach, Fraktion CDU 
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war. Durch die Bekanntgabe wurde jedoch ein breiter Diskussionsprozess über die Notwendigkeit 

einer Seilbahn in der Erfurter Öffentlichkeit gestartet (vgl. TA vom 8. September 2016). Um 

frühzeitig situationsadäquat und mit Fakten mit den Erfurter Bürgern kommunizieren zu können, 

sieht die CDU-Fraktion die Notwendigkeit, dass die Stadtverwaltung schnellstmöglich 

transparent mit diesem Projekt umgeht und die Stadträte frühzeitig über den Projektstand in 

Kenntnis setzt. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
Stellungnahme des Dezernates für Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaften 

 

 

 

12.09.2016, gez. i. A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 
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